

## いきいき学ぶ 那間っ子

5月初旬、与論島も梅雨に入りました。GW明けですが子どもたちは懸命に学習に取り組んでいます。那間小では、『聞き上手・話し上手 那間っ子』を意識して学習しています。「分かった!」「できた!」「友だちはどんな考えかな?」「次の学習は?」子どもたちの目が輝く「主体的・対話的で深い学びの授業」を目指し、那間小の先生方は授業改善に取り組めます。



1年生 図工  
ねんどをつか  
っているんか  
かたちをつく  
りました。

4年生 音楽  
みんなでカス  
タネットの合奏  
をしました!



3年生 体育  
じゃんけんを  
しながら、楽  
しく体を動か  
しています。



## 三校集団体験学習

5月11日(水)に3小学校合同の体験学習が実施されました。天候が心配されたため、日程を変更して行いました。

はじめに百合ヶ浜で与論町環境課の光俊樹さんを講師に与論の海について講話をしていただいた後、海岸清掃を行いました。そして那間小学校へ移動し、3校交流のレクリエーションをしたり、海岸で拾ったサンゴやシーグラス、砂などを使って焼き板工作をしたりして交流しました。

2日目の海洋教育は、子どもたちが楽しみにしていたマリンアクティビティの予定でしたが、大雨のため断念。それぞれの学校ごとの実施となりました。

今年度より「ゆんぬ学」が始まり、与論のことを学び、将来の与論について考える探求的学習を行っています。「島だち」の教育の大きな柱です。

5年生が学習したことは3学期に海洋教育フェスタで発表する予定です。



百合ヶ浜にて

## 人権の花運動開会式

5月10日(火) 人権擁護委員の方々の方が来校され、「人権の花開会式」が行われました。

6年の池田音羽さんが、代表して「人権について考えたこと」を発表し、その後イメージキャラクターのマスコットまもる君とあゆみちゃんをいただきました。職員室前で那間小の子どもたちの人権を見守ってくれています。

これまでも人権については標語を作ったり、みんなで遊ぶ日を作って遊んだりしてよりよい仲間づくりに取り組んできました。

人権の花であるひまわりを育てながら、自分と同じように友達や周りの人を大切にする優しい気持ちや思いやりの気持ちを育てていきます。

そしてみんなで那間小に大輪のひまわりを咲かせましょう。

